

Contras y sandinistas en la "batalla del café"

Managua, Diciembre 4 (AP). Tropas gubernamentales y fuerzas rebeldes se aprestan aparentemente a librar lo que se ha dado en llamar "la batalla del café" en las provincias del Norte de Nicaragua.

Se da por descontado que los sandinistas tratarán de recoger toda la cosecha de café, principal rubro de exportación del país, y hay indicaciones de que los insurgentes de la Fuerza Democrática Nicaragüense tratarán de perturbar esa labor con la intención de agravar aún más la crisis económica en que se debate el régimen.

Rusia presente un avión Caza de combate en T.V.

Londres, Diciembre 4 (AP). Con un paso sumamente desusado, la Unión Soviética presentó su más reciente caza de combate en la televisión, según hace saber el editor del anuario Jane's de la aviación mundial, quien interpreta el hecho como un mensaje de Moscú a Occidente de que no todo es tan secreto y misterioso en el Kremlin como lo fuera anteriormente.

Fotografías del Sukhoi SU-27, un aparato bimotor a reacción capaz de volar a velocidades de hasta más de 2,3 y considerado rival superior al similar F-15 de Estados Unidos, aparecen en la edición 1985-1986 del prestigioso anuario que salió a la publicidad el Jueves.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RENUNCIA. Washington, Diciembre 4 (AP). El Asesor de la Seguridad Nacional del gabinete del Presidente Ronald Reagan, Robert McFarlane, renunció hoy por divergencias con Donald Regan, integrante del gabinete.

Egipto espera que Malta la entregue a un secuestrador

El Cairo, Diciembre 4 (AP). Egipto espera que Malta le entregue al presunto secuestrador que sobrevivió a la captura del avión de Egyptair el mes pasado, pese a la aparente negativa de las autoridades de ese país, dijo hoy el Ministro de Relaciones Exteriores, Esmat Abdel Meguid.

"Egipto considera que tiene derecho a que se le entregue el terrorista actualmente en Malta, pese al hecho de aún no hay un tratado de extradición entre los dos países", expresó Abdel Meguid a los periodistas.

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CAMBIAN IMPRESIONES Cartagena, Diciembre 4 (Reuters). Los Ministros de Relaciones Exteriores, Fernando Andrade (derecha), de Guatemala, Bernardo Sepúlveda, de México (segundo, dere-

cha), el Subsecretario de Asuntos Internacionales de México, Víctor Flores, y los Ministros de Relaciones Exteriores de Colombia, Augusto Ramírez, rien de un chiste de Sepúlveda, al terminar las sesiones de ayer de la OEA.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONFIRMA RENUNCIA. Washington, Diciembre 4 (AP). El Presidente Ronald Reagan retornó hoy a la Casa Blanca, y confirmó una versión sobre la tan especulada renuncia del Asesor de Seguridad, Robert McFarlane.

Confirmase renuncia de Robert McFarlane

Washington, Diciembre 4 (AP). El Presidente Ronald Reagan dijo hoy que el asesor en cuestiones de seguridad nacional de la Casa Blanca, Robert McFarlane, abandonaba ese puesto, aparentemente por fricciones surgidas entre él y el Secretario de la Presidencia Donald Regan.

Se circulan versiones de que el adjunto de McFar-

lane, el vice almirante John Poindexter, lo sucederá en el cargo. Cuando se preguntó a Reagan acerca del futuro de McFarlane, el presidente respondió que "se retira". Luego añadió en respuesta a una pregunta sobre si Poindexter sería su sucesor que "vamos a reunirnos más tarde y hablaré entonces con ustedes".

Oposición Nica pide ingresar a Contadora

Cartagena, Colombia, Dic. 4 (AP). La oposición nicaragüense pidió hoy su incorporación a las negociaciones de paz que auspicia el grupo de Contadora para Centroamérica, mientras que el gobierno sandinista reiteró que la condición básica para firmar el acta para la paz y la cooperación es una cláusula de

garantía contra una intervención norteamericana en Nicaragua.

"Todo intento de solución a la crisis centroamericana que no incluya a la oposición nicaragüense está destinado al fracaso y por eso pedimos nuestra vinculación a las negociaciones

—Pasa a la página 15—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SUSTITUTO. Sin procedencia, Diciembre 4 (AP). El vicealmirante John M. Poindexter, visto en foto de archivo reciente, reemplazará a Robert McFarlane como Asesor Presidencial de Seguridad Nacional.

—Pasa a la página 15—

Reducir barreras dice Reagan a los soviéticos

Fallston, Estados Unidos, Diciembre 4 (AP). El Presidente Ronald Reagan instó hoy a la Unión Soviética a "reducir las barreras que separan nuestros pueblos" y a cooperar con Estados Unidos en un amplio intercambio de estudiantes, atletas, científicos y ciudadanos comunes.

Al abordar de nuevo una

idea que expuso antes de reunirse en Ginebra el mes pasado con el líder soviético Mikhail Gorbachev, Reagan dijo en declaraciones que hizo durante su visita a un liceo secundario en Maryland que esperaba que estos intercambios sirvieran para construir un

Atención en OEA a conflicto de CA

Cartagena, Colombia, Diciembre 4 (DPA). El conflicto centroamericano y las repercusiones que éste tiene en el ámbito de América Latina han copado casi toda la atención del XIV período de sesiones extraordinarios de la Organización de Estados Americanos (OEA), opacando otras discusiones fundamentales, tales como las reformas a la Carta del organismo hemisférico, cuya prioridad era en un comienzo admitida por la mayoría.

Las declaraciones hechas un día antes de llegar a Cartagena por el Secretario

de Estado de Estados Unidos, George Shultz, denunciando la vinculación del Gobierno sandinista de Nicaragua con los movimientos guerrilleros latinoamericanos, específicamente con el colombiano M-19, repercutieron en el seno de la conferencia, que durante sus dos primeros días de sesiones ha centralizado su atención en América Central.

El debilitamiento del proceso pacificador del Grupo de Contadora, que luego de la Asamblea General de las Naciones Unidas pareció acentuarse, se vigorizó

—Pasa a la página 64—